
Herr Brauckmann: 

Wie ist der Sachstand zur Errichtung des Containerhotels am Bahnhof? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Die Errichtung des TIN INN Hotels ist Anfang des nächsten Jahres geplant.  


